

INVIERTE EDOMÉX 46 MILLONES DE PESOS PARA AMPLIAR RED DE ELECTRIFICACIÓN

- *Trabaja la Secretaría de Infraestructura en coordinación con la Comisión Federal de Electricidad (CFE) para extender la cobertura en 24 municipios mexiquenses.*

Toluca, México, 18 de agosto del 2015.- Con una inversión de 46 millones de pesos, la Secretaría de Infraestructura del Estado de México, a través de la Dirección General de Electrificación, trabaja en la ampliación de la red de suministro de energía eléctrica en 24 municipios.

La dependencia realiza los trabajos para la ampliación de energía eléctrica en 27 proyectos, con los que se pretende suministrar el fluido eléctrico, lo mismo a comunidades enteras, que a diversas calles que aún no cuentan con la red para abastecerse de energía.

En conjunto, las electrificaciones beneficiarán a cerca de 20 mil habitantes que habitan 462 viviendas en más de 30 comunidades de todos los rincones del Estado de México, quienes tendrán garantizando el acceso a este servicio, vital para su desarrollo.

De los 24 proyectos de electrificación programados, 21 se realizan en coordinación con la Comisión Federal de Electricidad (CFE), a través de los convenios suscritos por el gobierno mexiquense y la instancia federal, quienes mantienen una estrecha colaboración para cumplir el compromiso de dotar de mejores servicios a los mexiquenses.

Los municipios donde se realizan las redes de electrificación son: Calimaya, Capulhuac, Atenco, Chiautla, Chicoloapan, Chimaulhuacán, Ixtapaluca, La Paz, Lerma, Metepec, Ocoyoacac, Oztolotepec, San Mateo Atenco, Tenancingo, Tenango del Valle, Tepetlaoxtoc, Tianguistenco, Tlalmanalco, Toluca, Xalatlaco, Xonacatlán, Chalco, Sultepec y Atenco.